
Presseinformation

12. November 2012

Motorradmesse EICMA:

Honda präsentiert in Mailand sechs neue Modelle

CB500X, CB500F und CBR500R

Die neue CB500-Familie vereint drei neue Mittelklasse-Motorräder mit einem neu entwickelten Zweizylinder-Motor für Kunden, die einfaches Handling genießen wollen. Diese Motorräder haben jeweils 35 kW / 48 PS und sind damit perfekt für die neue Führerscheinklasse A2 (ab 2013). Darüber hinaus verfügen alle drei Bikes – wie alle Honda Modelle mit einem Hubraum von mehr als 250 cm³ – über serienmäßig ABS.

Die CBR500R ähnelt mit seinem Supersport-Design der Fireblade. Die CB500F ist ein klassisches Naked Bike und ist von der CB1000R inspiriert. Die Dritte im Bunde, die CB500X, im Stil des Crosstourers, verfügt im Gegensatz zu ihren CB500-Verwandten über einen etwas größeren Tank und lädt ein zum Reisen.

Gold Wing F6B

Die Gold Wing F6B ist neu in der Familie der GL1800. Sie kombiniert den prächtigen Sechs-Zylinder-Motor der Gold Wing mit einem schlankeren Chassis und ist eine Tourenmaschine im Bagger-Style.

NSS300 Forza

Der Roller NSS300 Forza ist ein neuer Scooter, der auch für lange Reisen gedacht ist und dank eines großen Fachs gleich zwei Integral-Helme aufnehmen kann.

Presseinformation

CBR600RR

Der Supersportler hat ein echtes Upgrade erfahren: Ein neuer Look, mit dem Design der MotoGP, und bessere Aerodynamik – die CBR600R verfügt jetzt über eine 41 mm Showa Big Piston Gabel, neue 12-Speichen-Räder und ein neues Kraftstoff-Mapping.

Diese Neumodelle runden nach der Vorstellung der CB1100, der SH125i und dem NSC50R auf der INTERMOT in Köln das Honda Motorrad-Programm für 2013 ab.